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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

 

令和３年第１回定例会（第４号） 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種の対策について 

① ワクチンの接種計画及び接種期間は。 

② ワクチンの安全性は。 

③ 特に、ファイザー社のワクチンは、マイナス７５度の保存が必要とされて

いるが、運搬や管理体制は。 

④ ワクチンの供給は。 

⑤ 市の体制と、相談窓口及びコールセンターの設置は。 

２ コロナ禍における岩出図書館運営について 

① 近年の利用状況は。（平成３０年度～） 

② 安全・安心のために取ってきた対策は。 

③ 「いわでｅ-Ｌｉｂｒａｒｙ」の導入の経緯と経費は。 

④ 導入後の電子書籍数及び登録者数並びに利用冊数は。 

⑤ 導入後のメリット・デメリットは。 

   ３ ＮＥＴ１１９緊急通報システムについて 

    ① このシステムの周知方法及び運用開始時期は。 

    ② 本市の聴覚、音声、言語、そしゃく機能に障害を有する方の身体障害者手

帳の交付状況は。 

    ③ このシステムの本市の登録者数は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 災害発生時における市民への対応について 

① 地震発生時に震度を計測する震度計の設置場所とそれは適切な場所なのか。 

② 災害時に活用する避難施設は何件あって非構造部材の耐震対策もされた安

全に避難できる施設はどれくらいあるのか。 

２ 自治会について 

① 未加入世帯数は。 

② 未加入世帯に対する防犯対策並びに高齢者世帯の粗大ごみの処理方法は。 

③ 未加入世帯が増えると想定されるのが、現在も含め、どのように加入世帯

を増やしていくのか。 

   ３ ＩＣＴ教育について 

    ① 現在、どれくらいの教師がどれくらいのレベルまで活用できるようになっ

ているのか。今後、どのようにして指導力を高めていくのか。 

    ② 有害情報対策への取り組みはどのようにされているのか。 
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１０番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ ペットの環境対策について 

① 避難所におけるペット対応策について。 

② ペット用備蓄品の考えについて。 

③ 岩出市のペット登録数について。 

④ ドッグラン施設設置の考えについて。 

２ ごみ減量化対策について 

① ごみ減量化の現状について。 

② ２０リットル以下のごみ袋販売について。 

   ３ 自治会等の公園対策について 

    ① 公園管理現状について。 

    ② 公園の新たな活用方法について。 

    ③ 自治会がない公園の管理について。 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種体制について 

① 障がい者への情報周知や相談体制は。 

② 接種記録システムの導入によるメリットは。 

③ 接種記録システム導入の考えは。 

２ 自殺予防対策について 

① 本市における近年の自殺者の傾向は。（人数・性別・年齢） 

② 自殺予防対策の取り組みは。 

   ３ 下水道事業について 

    ① 下水道事業の進捗状況は。 

    ② 今後の事業計画は。 

    ③ 災害用マンホールトイレの設置状況は。 

     

６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 香害・化学物質過敏症について 

① 市民からの相談で得られた情報について。 

（１）これまでの相談件数・症状が類似した相談件数。 

（２）相談内容について。 

② シックハウス症候群との違いについて。 

（１）担当課の窓口はどこか。 

（２）受付カウンター等への化学物質過敏症のパンフレットなどの設置は。 

③ 周知・啓発の具体的な取り組みは。 

２ 市立図書館について 

① ウェブサイトにある「図書館よくある質問」コーナーについて 

（１）これまでの相談件数。分析は、出来ているのか。 

（２）市民の声から、自習したいと聞く。「Ｑ１１ 図書館に自習室はありま

すか？（図書館で自習勉強はできないのですか？）」とあるが、この質問

に対する相談件数・分析は。 
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１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ 新型コロナ禍が続く中、市民への支援策を 

新型コロナ禍が続く中、市民への支援策を求める 

    ① 市民生活における影響をどう認識しているのか。 

    ② 水道料金の減免施策は１月で打ち切られたが今年度も実施を。 

    ③ 学校給食費の軽減を行っている自治体も生まれてきているが、岩出市でも

学校給食費への負担軽減策の実施を。 

    ④ 敬老会でのクーポン券配布は、昨年限りと報告されたが今年度も実施を。 

    ⑤ 今年度に、５月３１日までの母子健康手帳保持者へ給付金施策が行われた

が、安心して子育てができる支援策として、子どもが生まれた家庭へのお祝

い金制度を考えてはどうか。 

   ２ 根来小学校新運動場に、トイレの設置を 

    ① 新運動場のトイレ改善の前提として、下水道の環境整備が必要との認識を

示してきたが、トイレ設置の要件は満たしている状況と考えるが。 

    ② 市としての年次計画では、いつトイレの改善を行おうとしているのか。 

    ③ 排水対策としてトイレまでの整備工事も必要となるが、トイレの改善時に

一括して整備を行うのか。周辺整備の取り組みをどう行うのか。 

３ 根来区に計画されている産業廃棄物処理施設への見解は。 

    ① 岩出市として根来区に計画されている産業廃棄物処理施設への見解は。 

    ② 県に対して出した意見書は最終的にどのようなものを出したのか。 

    ③ 現段階でどのような進展状況となっているのか。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ 新型コロナウイルス感染症対策について（社会的検査の実施） 

     今後は、ワクチン接種とあわせ、感染拡大への対策がカギとなる。 

    ① 高齢者施設等での検査の実施はどうか。 

    ② 高齢者施設の新規入所者に対しＰＣＲ検査費用の助成を。 

    ③ 保育施設への社会的検査の必要性と検査の実施を。 

   ２ ジェンダー平等の実現と女性の貧困問題について 

    ① 女性職員の割合と非正規雇用の割合。 

    ② 賃金や処遇などの男女差について。 

    ③ 幹部職員への女性の登用、委員会、審議会などの委員の男女比は。 

    ④ 意思決定の場における女性の割合について。 

   ３ 香害について 

    ① 市内で香害に苦しんでおられる方が、どの程度いるか把握しているか。 

    ② 学校において児童・生徒の把握と配慮はどうか。 

    ③ 今後、症状を抱える子どもがどれぐらいいるか調査の実施を。 

    ④ 香害について、保護者等への理解促進への取り組みを。 

    ⑤ 教職員への理解促進への対応を。 


